

## Frühjahrsschau von drei Rassegeflügelvereinen im Drostenhof



Am 20. und 21. April 2013 findet sie nun zum dritten Mal statt, die Bundesschau des Sondervereins der Phönix, Zwerg-Phönix und Onagadori, des Internationalen Ohiki-Clubs und des Sondervereins der Asiatischen Langkräher. Im zuletzt genannten Sonderverein werden Vertreter der Rassen Tomaru, Koe-yoshi, Totenko und Denizli betreut. Ein bunter Strauß von Rassen also, mit deutlichen Unterschieden in Größe, Farbe und individuellen Eigenschaften. Der gemeinsame Nenner ist die asiatische Herkunft dieser Spezies.

Seit vielen Jahren schon veranstalten diese drei Sondervereine eine eigene Frühjahrsschau an wechselnden Austragungsorten. Eine Kleintierschau am letzten Wochenende im April besuchen zu können, wird als Besonderheit unter Geflügelzüchtern angesehen, denn normalerweise vollzieht sich eine Ausstellungssaison vom September bis in

den Januar. Spätestens im Februar muss jeder Züchter seine Tiere wieder verpaaren, um für Nachkommen für das folgende Ausstellungsjahr zu sorgen. Lediglich die Züchter von den Rassen Phönix, Zwerg-Phönix und Onagadori unter tausenden von Ihnen, welche hunderte von Rassen und Farbschläge züchten, erhalten parallel zur Aufzucht der Kücken nochmals den Anreiz eine Schau zu bestücken.

In diesem Jahr findet die Frühjahrsschau im Drostenhof statt. Geöffnet ist die Ausstellung Samstag von 15 bis 18 Uhr und Sonntag von 9 bis 14 Uhr. Der Langkrähwettbewerb findet am Sonntag um 10:30 Uhr statt.

Die Organisatoren freuen sich auf diese dritte Bundesschau, auf der sich auch vielfältige Möglichkeiten zum Tausch oder Kauf wertvoller Zuchttiere bieten.